

GenQual – R-Pharm Press Release

**May 25, 2016, San Francisco, CA USA;
Moscow, Russia; Seattle, WA, USA;**

R-Pharm and GenQual are pleased to announce a new collaboration focused on the development of novel predictive diagnostic tools in the area of Rheumatoid Arthritis and Autoimmune diseases.

The GenQual proprietary real-time PCR platform, when applied to the genes that are involved in the manifestation of several autoimmune diseases, allows us to detect and assess single nucleotide polymorphisms. Here, allelic determination is used as potential predictor of the treatment response by the novel anti-IL6 antibody, which is currently in development by R-Pharm.

GenQual Founder and CEO Jonathan Mirich said, "This partnership is exciting for GenQual as we advance in our goal to deliver predictive diagnostic tools for the treatment of autoimmune disorders. We are very excited about the possibilities in this space and are thankful to have quality partners in R-Pharm."

R-Pharm CEO Vasily Ignatiev indicated the importance of the Autoimmune diseases as an area of the development and growth for R-Pharm, as well as the development of novel diagnostic tools aimed to increase the level of predictive response and efficiency of the upcoming treatment paradigm.

About GenQual

GenQual develops proprietary biomarker diagnostics for autoimmune and oncology indications. Our personalized medicine products are designed to facilitate early disease detection and diagnosis, and to improve treatment approaches at the molecular level. GenQual is a privately-held corporation based in Seattle, WA area, USA.

About R-Pharm

R-Pharm is a private Russian pharmaceutical company founded in 2001. It employs over 3,500 highly qualified specialists in 60+ branches. R-Pharm operates in Russia and CIS, USA, Germany, Japan, Turkey/MENA. The company is involved in R&D, manufacturing (finished dosage forms, biotech and chemical

GenQual – Р-Фарм: Пресс-релиз

25 мая, 2016, Сан-Франциско (штат Калифорния), США; Москва, Россия; Сизэтл (штат Вашингтон), США

Компании «Р-Фарм» и «GenQual» рады сообщить о начале сотрудничества в области разработки новейших инструментов предиктивной диагностики для лечения ревматоидного артрита и аутоиммунных заболеваний.

Собственная разработка компании GenQual, представляющая собой платформу для проведения ПЦР в реальном времени применительно к генам, которые проявляются при некоторых аутоиммунных заболеваниях, позволяет провести анализ и оценку однонуклеотидного полиморфизма с определением аллельных вариантов, которые способны спрогнозировать ответную реакцию на терапию инновационным анти-IL6 антителом, находящимся в разработке «Р-Фарм».

Основатель и генеральный директор компании "GenQual" Джонатан Мирич отметил следующее: «Это партнерство вдохновляет «GenQual», поскольку приближает нас к нашей цели выпускать инструменты предиктивной диагностики в терапии аутоиммунных заболеваний. Мы полны энтузиазма в отношении возможностей, которые открываются в данной области, и очень рады иметь в качестве партнеров специалистов компании «Р-Фарм».

Генеральный директор «Р-Фарм» Василий Игнатьев отметил значимость аутоиммунных заболеваний в качестве платформы для роста и развития компании, а также для разработки новых диагностических инструментов, которые помогут повысить уровень прогнозируемости реакций на терапию и эффективность перспективных методов лечения.

О компании «GenQual»

«GenQual» разрабатывает собственный метод биомаркерной диагностики в области аутоиммунных заболеваний и онкологии. Наша индивидуализированная медицинская продукция направлена на раннее выявление заболевания и на улучшение подходов к

APIs), marketing, sales and distribution of innovative pharmaceutical products in hospital/specialty care therapeutic areas. R-Pharm collaborates with major international pharmaceutical companies and universities in the fields of drug discovery, development, clinical trials, manufacturing and commercialization. The company operates several GMP compliant manufacturing sites in Russia and Germany, research, BD/licensing and marketing affiliates in Japan, Germany, Turkey and US. Marketed portfolio and pipeline features drugs used in oncology, hematology, autoimmune diseases, HIV, HCV, neurology, diabetes, cardiology, as well as antibiotics, contrast media and anesthesia agents. Contact info@rpharm.ru www.r-pharm.com/en/ Contact info@genqual.com 206.659.7825 www.genqual.com	лечению на молекулярном уровне. «GenQual» - это частная корпорация, которая располагается в г. Сиэтл, штат Вашингтон, США. О группе компаний «Р-Фарм» Группа компаний «Р-Фарм» - российская высокотехнологичная фармацевтическая компания. Штат компании – более 3500 высококвалифицированных специалистов. Компания работает на всей территории Российской Федерации, в странах ЕврАзЭС, СНГ, США, Германии, Японии, Турции и Индии. Действует более 60 филиалов и представительств. Основными направлениями деятельности являются: производство готовых лекарственных форм, активных фармацевтических ингредиентов химической природы и биотехнологических субстанций, исследования и разработка инновационных препаратов и технологий, вывод на рынок современных лекарственных средств. В портфеле компании представлены лекарственные препараты различных фармацевтических групп, в том числе онкологические, гематологические, кардиологические, иммунологические, антибактериальные, противовирусные, включая терапию ВИЧ-инфекции, средства, применяемые при трансплантации органов, лечении рассеянного склероза, гемофилии и сахарного диабета, а также миорелаксанты, рентгеноконтрастные средства и препараты для наркоза. Контактная информация info@rpharm.ru www.r-pharm.com/en/ Контактная информация info@genqual.com 206.659.7825 www.genqual.com
--	---